



8 Pièces

181 m²

Réf. 1070

1 100 000 €

Maisons Alfort
Maison à vendre (94700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maisons-Alfort – Charentonneau Située dans le quartier prisé de Charentonneau, nous vous présentons cette maison pleine de caractère, d'une superficie totale de 181,28 m², s'étendant sur une parcelle de plus de 500 m². Elle vous offre un cadre de vie exceptionnel, à seulement deux minutes à pied du métro. La maison se compose comme suit : Au rez-de-chaussée, vous trouverez une spacieuse pièce de vie traversante aux multiples possibilités d'aménagement, une cuisine indépendante aménagée et équipée, un espace salle à manger ouvrant directement sur la terrasse et le jardin, une chambre avec salle ...

Maisons-Alfort – Charentonneau Located in the sought-after neighborhood of Charentonneau, we are pleased to present this charming house with a total surface area of 181.28 m², set on a plot of over 500 m². It offers an exceptional living environment, just a two-minute walk from the metro. The house is arranged as follows: On the ground floor, you will find a spacious, cross-through living area with multiple layout possibilities, an independent fitted and equipped kitchen, a dining area opening directly onto the terrace and garden, a bedroom with an en-suite shower room, and a guest WC. Upstairs, ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

